
（用紙 日本工業規格Ａ４縦型） 
 
 特定非営利活動法人 時之栖アカデミックスポーツクラブ 理事会議事録 
 
１ 開 催 日 時 平成 15年 5月 18日 16時～ 
２ 場    所 裾野市下和田 時之栖スポーツセンター 会議室 
３ 理 事 総 数 ６人 
４ 出席 理事数 ６人  アドバイザー １人  
５ 審 議 事 項 
 第１号議案  平成 14年度事業報告及び収支決算について 
 第２号議案  平成 15年度事業計画及び収支予算について 
 報告事項   正会員の退会について 
６ 議   事 

（１） 議長として理事長の阿部 章氏が、議事録署名人として阿山 恭弘氏と庄司 

政史氏が選出された。 
（２） 議事進行 
〈阿部議長〉それでは、これより理事会を始めます。 
  ようやく活動を開始して 1年が経ちました。色々な問題はありましたが、何とか
軌道に乗りつつあると認識しております。これも皆様のおかげであると感謝して

おります。 
   それでは早速議題に入りたいと思います。第 1号議案 平成 14年度の事業報
告並びに収支決算について報告をお願いいたします。 

 〈阿山理事〉 
   平成 14年度事業報告書をもとに説明 
   質疑応答 
 〈坂根理事〉 
   今年度の事業については主に指導者はどの程度ついたのか。 
 〈阿山理事〉 
   専任コーチとしては、望月氏のみです。幼稚園の指導や夕刻の早い時間のサッ

カースクールは 1人で行いました。その他、古谷氏、片桐氏、古沼氏の 3名が 18
時以降のスクールについてアシスタントとしてついてもらいました。 

   15年度 4月より辛嶋世則氏と伊奈新太郎氏の 2名が加わりました。辛嶋氏は専
任コーチとして。伊奈氏については、当法人と時之栖スポーツセンターの兼任と

してやってもらうことになっています。 
 〈阿部議長〉 
   それでは続けて収支決算について報告をお願いします。 
〈阿山理事〉 
   本日午前、高橋監事と植松監事による会計監査が行われここに監査報告書がご

ざいますので先ずご報告いたします。 



   平成 14年度収支決算書をもとに説明 
 〈阿部議長〉 
   補足説明。 
   一応決算上は黒字となったが、現状では今後運営していくにはまだまだ収入が

少なすぎる。事業をもっと充実したものにするには会員増や出張スクールなどの

計画がもっと必要である。 
  質疑応答 
 〈坂根理事〉収入増には具体的にどんな方策があるのか？サッカースクールだけで

なく、幼稚園への出張指導の先を増やすことは有効ではないだろうか。 
 〈阿山理事〉今年はひかり幼稚園や沼津学園幼稚園の指導等も徐々に入ってきてい

ます。指導員の増員があるので幼稚園などへの指導先は当然もっと増やしたいと

考えております。 
 〈阿山理事〉 
  余剰金について総額 190万ほどありますが、これは、施設整備積立預金として１
５０万円、退職給与引当預金として２０万円を残したいと思いますがいかがでし

ょうか。 
 〈全員〉一同賛成 
 〈阿部議長〉 
  第 1号議案平成 14年度収支決算および事業報告について承認の挙手を求める。 
  全会一致で承認される。 
 
 〈坂根理事〉 
   ところで、ｔｏｔｏの助成金を受ける事が出来るとのことだが、利用方法など

説明をお願いしたい。 
 〈阿部議長〉 
   ｔｏｔｏの助成金はひも付きの助成です。使い道が決められていると認識して

ください。 
 〈池谷アドバイザー〉 
   具体的には、講師料（専任コーチの給与等を含む）、スポーツに関する備品（グ

ランドゴルフの道具やサッカーゴールなど）が主になる。申請した内容に沿った

利用が必要です。 
 〈阿山理事〉 
   これより行う 15年度収支予算の中で補足の説明を行います。 
 
 〈阿部議長〉 
   では第２号議案の平成 15 年度事業計画と収支予算について阿山理事より説明
をお願いします。 

 
 



 〈阿山理事〉 
   平成 15年度事業計画書及び収支予算書を元に説明。 
   事業計画については、主に今年と同様の活動になります。大きく変わることは

ＦＣ時之栖を立ち上げたので少年団の活動がスポーツクラブ事業の中で収入と支

出が見込まれます。また、昨年は活動を行わなかったメディカル・ヘルス・リハ

ビリ事業については復生病院（大学サッカー医事委員長荒川先生）の協力を得て

夏休みに活動を計画している。 
   収支予算書については、ｔｏｔｏの助成金５６０万円を除くとほぼ昨年並みの

収入を計画しています。新規入会者は昨年の数は見込めないのですが、サッカー

スクールや出張指導など徐々に増えていることから昨年以上の月謝の収入を見込

んでいます。支出についても昨年並みで計画しています。給与支出のみ専任コー

チが増えている分が大きな支出増になります。 
   その他補足説明 
 〈池谷アドバイザー〉 
   収支予算の右端に助成対象とある項目について、助成金を使う事が出来ます。 
 〈阿部議長〉 
   先ほど説明にありましたように、新規入会金がそれほど多く見込めないことか

ら収入増の計画が最重要課題であると考えております。幼稚園への出張指導やス

クールの会員増など積極的な活動をしたいと考えています。 
 〈阿部議長〉 
   平成 15年度事業計画並びに収支予算について承認の挙手を求める。 
   全員一致で承認される。 
  
〈阿部議長〉 
   平成 15 年正会員の室伏勲氏より退会届が提出され退会となりましたことを報
告します。 

 〈阿部議長〉 
   閉会の挨拶   

理事会の終了と共に通常総会（５月２４日 １７：００～）の案内を行う。 
      
      以上をもって議事全てを終了し、午後５時００分 閉会した。 
以上、この議事録が正確であることを証します。 
 

平成 15年 ５月 23日 
議    長                ㊞ 

 
議事録署名人                ㊞ 

 
     ㊞ 


